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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

«Они хотят погасить свет Аллаха своими ртами, но ведь свет Аллаха совершенен, как 
бы это ни было ненавистно неверующим». (Коран 61:08) 

Аллах ‘Азза ва-Джалла говорит, что неверующие хотят погасить свет Аллахаجل جلاله, задув 
его своими ртами. Свет Аллаха совершенен и Егоجل جلاله обещание - Хакк/истина.

Этот свет - ислам. Кафиры хотят уничтожить ислам, но они не смогут этого сделать. 
Они хотят погасить этот свет плохими словами, обвинениями и ложью, исходящими из 
их ртов. Но этот свет,- свет Аллахаجل جلاله, он не погаснет, это они погибнут и исчезнут.

Время, в которое мы живем, - это время всякого вида зла и фитны. Неверующие 
никогда ничего не добьются своей ложью и мошенничеством, показывая правду 
наоборот, и те, кто следует за ними, кто подражает им, тоже никогда не добьются 
успеха. Не подражайте неверующим. Вам ничего не должно нравиться из того, что они 
делают. Это не должно быть важным для вас. Путь Аллахаجل جلاله, - вот что важно, и что 
приносит пользу людям. Тогда ваш конец будет хорошим, и вы будете в выигрыше. 

Обещание Аллаха ‘Азза ва-Джалла - это Хакк/истина. Свет ислама будет повсюду, он 
распространится по всему миру. Кияма не наступит, пока свет ислама не 
распространился повсюду. Но этот свет не будет на кафирах, он будет с мусульманами. 
И когда Кияма будет уже совсем близко, мусульмане будут взяты, а Кияма обрушится 
на кафиров. Это то, что обещал Аллахجل جلاله и это Хакк/истина. 

Аллах Азза ва-Джалла создал нас, и Онجل جلاله властен над всякой вещью. Поэтому 
мусульмане не должны отчаиваться.

Сейчас, куда бы вы ни посмотрели, мир стал местом Фитны, местом конца времен и 
местом испытаний. Поэтому не оставляйте истинный путь, не будьте подобны 
неверующим. Если вы будете как они, вы погибнете вместе с ними. Да защитит Аллахجل جلاله
мусульман. Мы живем во время самого большого испытания. Но чем сильнее 



испытание, тем больше его награда. Поэтому, как говорит нам Аллахجل جلاله, «Не желайте 
Дуньи и не упускайте свой Ахират». 

Пусть Аллахجل جلاله сделает нас стойкими, ИншаАллах. Пусть мы встретим эти обещанные 
дни, ИншаАллах.
Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха. 
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